



IN MEMORIAM

Lycéens remarquables par leurs faits de résistance...

Emile Yves Laurent (1921-1941)



Emile Laurent entra au lycée de Lorient à partir de la sixième en 1933. A la déclaration de guerre, en classe de première et âgé de 18 ans, rêvant de se battre dans le ciel, il s'engage dans l'aviation.

Dès les premières rumeurs de l'armistice, il rallie la Grande-Bretagne pour terminer sa formation dans les écoles de la Royale Air Force avant de prendre part à la libération de la France. Il est parmi les premiers Français à rejoindre de Gaulle en Angleterre. Il signe un engagement dans les Forces Aériennes Françaises Libres créées par le Général le 1^{er} juillet 1940.



Elementary Flying Training School (EFTS) d'Odiham, février 1941

Le caporal-chef Laurent perd la vie à vingt ans, le 20 août 1941, lors d'un vol d'entraînement à l'unité 5 Service Flying Training School de la RAF. Son avion de chasse, atteint par l'ennemi, s'écrase en flammes à Skinal.

Il reçoit à titre posthume la Croix de guerre avec palme, la Médaille de la Résistance en 1947, la Croix de la libération.

